
 

 

 

 

 

 

 

Lorsqu'on est de gauche, 

on ne soutient pas un traité écrit par Sarkozy et Merkel. 
 

Le 6 mai, la gauche a dégagé Sarkozy et avec lui sa politique néfaste pour les Français, dans cette 
gauche les 4 millions de voix du Front de Gauche ont contribué à la victoire de Hollande. 

Le résultat apportait le soulagement et l’espoir car nous souhaitons 

que la gauche réussisse. 
Qu’en est-il aujourd’hui : le traité budgétaire européen concocté par 

Merkel-Sarkozy est en passe d’être adopté par le parlement sans 
que le peuple ait son mot à dire, alors qu’il engage la France dans 

la voie de super austérité avec la perte de sa souveraineté et des 
sanctions à la clé. 
Les 4 millions et au-delà doivent réagir et exiger un large débat 

public et un référendum. 
Par ailleurs la loi sur les licenciements boursiers se fait attendre 

alors qu’elle a été votée par le sénat sous le gouvernement de 
droite. 

Pour que la gauche soit bien à gauche il ne faut pas se contenter de mesures symboliques il faut que 
le changement soit maintenant, le PCF et ses alliés y veilleront. 

Andrée Pécondom. 
 

�Une BCE au service de l’emploi 

�Une politique non étranglée par la règle d’or 

�Une harmonisation vers le mieux-disant social 

�Une mise sous tutelle des banques 

�Des institutions au service du peuple 

�Une vraie démocratie citoyenne 

�Changer les traités pour s’émanciper des marchés 
 

 
 
 

 
Bulletin d’information de la Section du PCF du Plateau de Lannemezan, 

Nestes et Barousse   �  Membre du Front de Gauche 

On ne sent pas le changement à l'hôpital 
 

La gauche si elle veut réussir doit construire un hôpital public du 21ème siècle débarrassé de 

toutes ses scories capitalistes que sont les privatisations, les économies, les fermetures de services, les 

réductions de soins, la précarisation des postes, la gestion centralisée, l'autoritarisme... 

En prend t’ on le chemin ? Au vu des premiers mois de pouvoir, à l'heure des premiers grands 

renoncements, il semblerait que non. 

On le voit aux Hôpitaux de Lannemezan comme ailleurs. Ici, depuis le 6 Mai, nous avons subi, la 

restructuration de la psychiatrie avec une précarisation généralisée des emplois, la taxation journalière de 

patients qui ne l'étaient pas jusque là, l'autoritarisme zélé du Directeur qui continue, la décision de faire 

des économies en tous genres. 

Mais que fait donc Madame la Ministre ? On le verra lors de la prochaine Loi hospitalière ! 

Mais pour nous, militants communistes et du Front de Gauche, il a longtemps que nous sommes 

convaincus qu'il faudra bien donner quelques coups de pieds aux fesses à nos camarades socialistes pour que 

les revendications de la population et des salariés, relayées et portées par les députés et sénateurs 

communistes et Front de Gauche soient écoutées, entendues et au final adoptées à l'Assemblée Nationale 

et au Sénat. 

Sinon dans 5 ans au moment du "jugement" on ramassera nos hôpitaux à la petite cuillère. 

R.CAZENEUVE.



L’école: ce qui doit changer maintenant et vite 
pour la réussite de tous les élèves. 

 

Après la débâcle de Sarkozy, l’étau s’est un peu desserré notamment autour de l’école. 

Le style du nouveau Président de la République est différent, plus �normal� et nous apprécions tout de même que, l’annonce sur 

�la priorité à l’école� soit effective. C’est fini aussi, avec le mépris et l’arrogance qui ne sont plus à l’ordre du jour. 

En effet, des concertations préparatoires, pour une loi d’orientation et de programmation prévue pour fin novembre et traçant les 

grandes lignes de refondation de l’école, ont été lancées dès la formation, du nouveau gouvernement. 

En cette rentrée 2012, avec les premières mesures d’urgence ,nous �respirons� un peu plus mais ce n’est pas encore la 
rentrée du changement et des actes complémentaires au cours de l’année scolaire seront nécessaires. Les 
rythmes scolaires ne répondront, pas à tous les problèmes bien au contraire ! La droite décomplexée a laissé un champ 
de ruines. Les 85 000 suppressions de postes en 5 ans rendent le sauvetage de 1000 postes, vraiment dérisoire. 

Nos écoliers et étudiants d’aujourd’hui, qui seront les citoyens de demain, ne peuvent plus attendre. 

Il y a urgence et il faut en finir avec la pénurie. 
Nous ne pouvons plus continuer à laisser 80 000 à 120 000 jeunes décrocher du système scolaire sans 

diplôme et 10 à 15 % des élèves entrer au collège avec des acquis faibles en Français et en Maths. 
Il est primordial d’appliquer une politique différente de la droite en refondant l’école sur une mission de service public pour faire 

atteindre le plus haut niveau de connaissances possibles à tous les élèves et en rejetant bien sûr l’idée �d’employabilité� pour les patrons. 

Nous voulons une école démocratique qui ne laisse aucun enfant au bord de la route. 

Le Parti Communiste partenaire du Front de Gauche a des propositions pour que chaque enseignant soit 
�un expert du faire apprendre� et au service de �la réussite de tous�. 

Il faut absolument : 
-Recréer 2500 postes de RASED qui servaient à lutter contre l’échec scolaire. 
-Relancer la formation des enseignants ; 
-Mettre en place dès la rentrée 2013 le pré-recrutement des enseignants ; 
-Donner la priorité aux zones rurales et aux lycées professionnels ; 
-Interdire toute demande financière aux familles (les frais de scolarité, les transports); 
La France doit se donner les moyens d’une politique de progrès pour l’éducation, nous n’accepterons pas que ces moyens 

soient prélevés sur un budget d’état constant au détriment des autres services publics. 

Des ressources nouvelles doivent être crées en réformant la fiscalité. 

Il est essentiel de prendre l’argent �dans les poches� des financiers et des plus riches pas sur les fruits du travail des salariés. 

Nous ne réussirons pas à construire l’école de la réussite et de l’égalité sans un vrai élan citoyen. 
Nous devons tous nous en mêler. Si nous laissons mettre en route, le mécanisme du nouveau traité européen, 

qui va instaurer l’austérité, nous ne pourrons pas relever le défi d’une orientation pédagogique qui assure la réussite de tous. 
Force est de constater aussi qu’une politique autour de l’école améliorant la situation des populations est une 

première nécessité : l’emploi, les salaires, le logement, la santé l’accès à la culture sont indispensables pour assurer �le bien vivre� 
des parents et la réussite  de tous les enfants de la République. 

Marie-Claude De Vita 

 
 

Billet d’humeur 

Désinformation ou Mésinformation ??? 
 

Durant des décennies, la majeure partie des médias fut assujettie 

aux pouvoirs politiques. Mais depuis les années 80, les télévisions 

de masses sont passées dans le porte-monnaie des industriels de 

l’armement (Dassault et Lagardère, pour ne pas les citer) et des grands 

groupes financiers (groupes dominés également par les politiques). 

Résultat : la Mésinformation quotidienne dans les médias est 
coutumière et banalisée, pire, l'information est manipulée. 

De ce fait, cette Mésinformation ne recule devant aucune contrevérité, son but étant à long terme, de laminer les 

facultés d'analyse des citoyens, de les laisser sans défense et benêt sous un déluge d'images déformées et de sous-

entendus malsains. Au besoin, on aidera les indécis à s'aligner sur les versions officielles en collant l'étiquette 

«conspirationnistes» aux pensées mécontentes, sceptiques ou dissidentes. 

Qu’elles soient écrites ou commentées, locales ou nationales, la presse s'exerce sous forme d'autocensure et pénalise 

les lecteurs de la véracité des informations et de ce fait de fonder leurs propres opinions ! 

Vaste mascarade de scoop sans suite, ce ne sont plus que des magazines de faits divers ou de potins qui veulent nous 

faire avaler des tonnes de couleuvres…  

Alors, Désinformation, Mésinformation ou bourdes de journalistes ??? 
Yvette Lesage


